

Budiman Hadiri Peresmian Kantor DPC PPP Luwu Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

May 1, 2021 - 22:56



Bupati Luwu Timur, H. Budiman saat memberikan sambutan di Depan Kader PPP Luwu Timur, Sabtu (1/5/2021).

LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur H. Budiman menghadiri acara peresmian kantor baru Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kabupaten Luwu Timur di Desa Beringin Jaya, Kecamatan Tomoni, Luwu Timur, Sabtu (1/5/2021) dirangkaikan Rapat Koordinasi pengurus Dewan Pimpinan Cabang (DPC) dan Pimpinan Anak Cabang (PAC) serta dilanjutkan

dengan Khatam Quran oleh santri Pondok Pesantren Uswatun Hasanah.

Hadir dalam acara tersebut, Bupati Luwu Timur H. Budiman, Pelaksana Tugas (Plt) DPC PPP Luwu Timur, Jabbar Idris, ST yang juga Anggota Dewan Provinsi Daerah (DPRD) Sulawesi Selatan serta beberapa tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda Luwu Timur.

Dalam sambutannya, Bupati Luwu Timur, H. Budiman mengatakan kontribusi PPP di Pilkada 2020 begitu besar terhadap kemenangannya bersama Almarhum Thoriq Husler.

“Meski tidak ada kursi di DPRD, namun saya tidak meragukan kontribusi kader PPP saat pilkada lalu,” kata Budiman dihadapan para kader PPP.

Sehingga, kata dia, jika dirinya diundang oleh partai berlambang Ka’bah tersebut maka ia wajib hadir. “Kalau saya diundang PPP yah saya harus hadir,” tambahnya.

Sementara itu, Jabbar Idris selaku Plt Ketua DPC PPP Luwu Timur mengatakan jika ia bersama kader lain akan bersinergi dengan pemerintah.

“Kita tentu akan bersinergi dengan pemerintah walaupun saat ini kita belum mendapatkan kursi di legislatif tapi Insha Allah tahun 2024 kita akan menarget satu fraksi dan itu bukan hal mustahil,” sebutnya.

Selain itu, Jabbar mengatakan jika PPP kini kembali hadir ditengah masyarakat Luwu Timur.

“Saya juga mengingatkan para kader agar selalu berkomunikasi untuk meraih kursi di tahun 2024 mendatang,” tandasnya.

PPP sendiri akan segera merampungkan kepengurusan mulai dari tingkat kabupaten, kecamatan hingga ranting di tahun ini.(SH)